
   Rund um Füße 
Fußmassage 
 

 Mit dem Igelball die Fußsohle abrollen 
 

 Mit dem Handtuch die Füße abrubbeln 
 

 Mit den Händen die Füße durchkneten 
 

 
Gleichgewichtsübungen 
 

 Balancieren auf einem Seil 
 

 Stehen oder Laufen auf weichem Untergrund 
 

 
Greifübungen für die Füße 
 

 Murmeln mit den Zehen ergreifen und transportieren 
 

 Bälle zwischen die Fußsohlen klemmen 
 

 Stifte zwischen die Zehen stecken und malen 
 

 Zeitungspapier zerknüllen oder zerreißen,  
„Schlittschuh“ fahren auf der Zeitung 

 
 
Barfußparcour /Barfußpfad 
 

 Verschiedene Materialen, die sich im Haushalt befinden   
(Watte, Folie, Klammern, Knöpfe, Sand ect) hintereinander                                               
z.B. in Schüsseln legen und durchlaufen 

 




